

III. ADMINISTRACIÓN LOCAL**AYUNTAMIENTO DE****87****NUEVO BAZTÁN**

URBANISMO

Por el Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria celebrada el día 1 de julio de 2022, se adoptó, entre otros, el acuerdo de aprobar la recepción de la urbanización “Eurovillas”, situada en el municipio de Nuevo Baztán.

Adoptándose el acuerdo por mayoría absoluta de votos.

Lo que se publica para general conocimiento.

En Nuevo Baztán, a 1 de septiembre de 2022.—La alcaldesa-presidenta, Gema Pacheco Huecas.

(02/19.009/22)

